
LA LAMPADA E L’OLIO 

 

“La tua Parola è una lampada al mio piede e una luce sul mio sentiero”. 

(Salmo 119:105) 

 

 
 

   In questo passaggio biblico leggiamo che la Parola di Dio e’ una lampada che fa 

luce e rischiara le tenebre. Vediamo 2 componenti interessanti: “la lampada” e “l’olio” 

che da’ luce. La Bibbia si riferisce alle lampade del passato e non quelle moderne. 

Cosa rapprensentano biblicamente la lampada e l’olio? La Lampada, come scritto, e’ 

la Parola, la Scrittura. Per un vero credente del Signore, non esiste altra Parola al 

mondo che la Bibbia. L’Olio, d’altro canto, rappresenta l’unzione dello Spirito Santo. 

In molteplici versetti del Vecchio e del Nuovo Testamento, ne possiamo vedere 

l’applicazione sul popolo del Signore. Lo Spirito Santo si e’ rivelato in questo Tempo 

della Fine, attraverso il Messaggio portato dal fratello Branham. Quindi l’Olio nella 

Lampada, non e’ altro che il Messaggio nella Scrittura. 

Leggiamo questa importante ed esaustiva profezia: 

[Il nastro inizia con un fratello che dà un messaggio in lingue. Poi un altro fratello dà la 

seguente interpretazione: ―Sì, così Io dico a te: guarda al tuo cuore, in questo giorno. 

Investiga il tuo cuore, O uomo! E lascia che il Mio Messaggio scruti a fondo i tuoi pensieri. 

E in questo giorno Io rivelerò a te cose che tu non hai mai nemmeno sognato prima. 

Investiga il tuo cuore, e prova te stesso! E assicurati che tu hai l’Olio nel tuo vaso. Poiché 

verrà il tempo in cui chiederai dell’Olio, ma la tua richiesta sarà vana. Ma in questo giorno, 

in verità Io voglio distribuire e offrire dell’Olio per il tuo vaso!‖. [La  congregazione loda il 

Signore ad alta voce—n.d.t.] DOMANDE E RISPOSTE SUI SUGGELLI – 24.03.1963 

Per chiarire meglio il concetto, facciamo un esempio tramite Matteo 25°. La parabola 

delle 10 Vergini ci insegna che 5 avevano Olio ed erano “avvedute”, le altre 5 senza 

Olio furono considerate “stolte”. Tutte avevano la Lampada, la Bibbia, che faceva 

luce con il Messaggio. Tutti quelli che hanno accettato il Messaggio all’inizio, sono 

uscite con la Lampada e l’Olio al suo interno. Passando i decenni le Lampade si 

sono spente e le vergini addormentate. Per questo motivo c’e’ bisogno di un “grido di 

mezzanotte” che risvegli tutti dal sonno spirituale (Matteo 25:6). Solo allora le 

avvedute possono ripulire le Lampade, mettervi dentro il prezioso Olio di “riserva”, 

per avere Luce e vedere la porta dell’entrata alle Nozze dell’Agnello. Intorno a noi 

c’e’ una fitta tenebra (Isaia 60:2), c’e’ bisogno di Luce calda per illuminare il 

cammino. Se non prendiamo l”olio di “riserva”, le rivelazioni che oggi lo Spirito Santo 

da’, non possiamo riempire la Lampada. La colpa e’ solo nostra e non del prossimo, 

se non eseguiamo la volonta’ di Dio. Quindi non dobbiamo confondere i fattori, non li 

dobbiamo prendere alla rovescia, ma come dice la Parola.  



Se ho soltanto la Lampada, a poco mi serve, perche’ non posso fare Luce senza 
l’Olio. Se ho soltanto l’Olio a niente serve se non ho dove metterlo per accendere. 
L’accensione o scintilla, rappresenta un vero incontro con il Salvatore, cioe’ la nuova 
nascita (Giovanni 3°). “La rivelazione delle tue Parole illumina e dà intelletto ai 
semplici” (Salmo 110:130). Il Signore ha fatto in modo che ogni parte ha il suo 
significato e il suo operare. Questo passo e’ una dichiarazione che il Messaggio va 
inserito nella Scrittura e non al contrario. Questo umile Messaggio c’e’ stato dato per 
fare Luce sulla Parola. Purtroppo oggi si utilizza un po’ d’Olio delle citazioni, senza 
riportarle alla Lampada della Scrittura. Ecco perche’ le tenebre rimangono e non ci si 
spiega il perche’. Quando non si seguono le istruzioni divine ci sono sempre 
problemi. 

Il verso 105 del Salmo 119°, finisce col dire che tale lampada e’ legata al nostro 

piede. Il Signore a noi ci fa parte della Sua Parola. Il verso non si ferma descrivendo 

solo la Parola di Dio, ma anche il nostro “piede” che porta la Lamapda. In Efesini 

6:15 dice che: “avendo i piedi calzati con la prontezza dell'evangelo della pace...”, 

quindi la Lampada non va messa sulla testa ma legata al nostro piede. In questo 

modo abbiamo la luce sul sentiero (Isaia 35°) che dobbiamo percorrere 

giornalmente. La Lampada non e’ un “faro di porto” che fa luce fino alla fine della 

strada. Invece man mano che avanzo con il piede santificato (Ebrei 12:12-13) si fa 

luce intorno sul sentiero. La rivelazione non arriva tutto in un giorno, ma man mano 

che vado avanti nella fede. E’ scritto: “Ma il sentiero dei giusti è come la luce 

dell'aurora, che risplende sempre più radiosa fino a giorno pieno” (Proverbi 4:18). 

Vogliamo tutti studiarci di avere Olio di riserva nel “vaso” del nostro cuore. Sta 

venendo il tempo in cui dovra’ essere utilizzato efficacemente. La mia preghiera e’ 

che ognuno sia disposto a mettere da parte i propri concetti, e a prendere lo Spirito  

Spirito che continua a rivelare la Parola nel nostro giorno (Isaia 53:1). Amen! 
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